



Sotteville-Lès-Rouen

Alors que la direction fanfaronne sur 700 jours sans accident du travail, en nous remerciant « gracieusement », avec un lot de **papier cul** et quelques boîtes de mouchoirs, les salariés et employés de l'usine sont dans la souffrance au travail. Certains sont arrêtés pour « burn out », d'autres sont sur le point de craquer, un salarié a été licencié récemment pour inaptitude au travail lié aux TMS...

Pour conclure, l'usine de Kimberly-Clark ROUEN est devenue un site de **maltraitance au travail**.

Vos élus sont en permanence en conflit avec cette direction qui ne regarde que le fric distribué aux actionnaires sans se soucier des conséquences sur nos conditions de travail. Il a fallu encore se battre pour obtenir la prime Macron de 1000 €, qui n'est qu'un pansement sur une plaie béante...

Tout ceci doit changer !!! La direction devra revoir sa méthode managériale, s'engager sur de nouvelles embauches et mettre en place de vraies formations.

2022 arrive à grands pas, nous espérons que cette nouvelle année sera enfin pleine de réussite, d'embauches, de vraies NAO et d'une meilleure considération des salariés.

Le syndicat CGT vous souhaite ainsi qu'à vos familles de joyeuses fêtes de fin d'année et tous nos vœux de santé et de réussite pour 2022.